

Zeitschrift:	Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber:	Le messager suisse
Band:	35 (1989)
Heft:	7
Rubrik:	Calendrier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CALENDRIER

Paris

DE PEINTURE

PIÈCES DE FRANCIS MOLIA

Expositions

Jusqu'au 29 juillet, Galerie Beau-bourd, 3, rue Pierre-au-Lard, 4^e, Tinguely.

Jusqu'au 29 juillet, Galerie G. Browns-tone, 9, rue St-Gilles, 3^e, Gottfried Honegger et Cornelia Hesse.

27 juin - 29 juillet, Galerie Claudine Papillon, 59, rue Turenne, 3^e, Didier Roth.

23 juin - 15 octobre, Musée d'Art Moderne de la Ville de Paris, 11, avenue Président Wilson, 16^e, participation de Niele Toroni et Felice Varini.

14 septembre - fin octobre, Porte de la Suisse, 11 bis, rue Scribe, 9^e, « Des corps en décors » - 9 artistes suisses contemporains ont réalisé des motifs qui, interprétés par des brodeurs de Saint-Gall, débouchent sur la création de modèles exclusifs dus à des stylistes suisses.

Province

Théâtre

12 juillet - 3 août, Festival d'Avignon 1989

- « Mamma ! » par Sara Barberis
- « La Mission » de Heiner Müller et « Le perroquet vert » d'Arthur Schnitzler, coproduction avec le Théâtre de Vidy/Lausanne, mise en scène : Matthias Langhoff,
- « Vous qui habitez le temps », « L'atelier volant », « L'acteur imaginaire », 3 pièces de Valère Novarina, en co-production avec le Festival de la Bâtie (Genève),
- « Le bourrichon, comédie rurale » de Joël Jouanneau, en coproduction avec le Poche-Genève.

(Renseignements sur dates, lieux, horaires :)

Office de tourisme d'Avignon
tél. (16) 90.86.24.43).

Célébration de la Fête du Premier Août à la Maison Suisse de Retraite
23, avenue Jean-Jaurès, Issy-les-Moulineaux (Métro Mairie d'Issy).

Mardi 1^{er} Août, à partir de 18 heures, organisée en collaboration avec la Maison Suisse de Retraite, la Fédération des Sociétés Suisses de Paris et l'Hôpital suisse de Paris, en présence de M. Carlo Jagmetti, Ambassadeur de Suisse en France, et de M. André Santini, Maire d'Issy-les-Moulineaux.

Programme :

18 heures - Prière cœcuménique
Allocutions :
- M. P. Jonneret, président de la F.S.S.P.,
- Message de bienvenue d'un membre du conseil de la M.S.R.,
- M. Santini, Député-Maire d'Issy-les-Moulineaux,
- Message du Président de la

M. Mme,

Nombre de personnes

Adresse

Chèque libellé au nom de la F.S.S.P. M.S..

Bienvenue à tous les Suisses de Paris et environs.

Confédération, M. J.-P. Delamuraz,

- Allocution de M. Carlo Jagmetti,
- Prière patriotique, chantée par les pensionnaires de la M.S.R.,
- Spectacles et animation : illuminations, lâcher de ballons, feux de bengale, musique folklorique, lanceur de drapeaux, cor des Alpes, accordéonistes, jodeleurs, concours de dessins pour enfants,
- Buffet en commun (plateau - prix 50 F.- par personne). Boisson non comprise.

Pour participer à la Fête nationale suisse, il est indispensable de s'inscrire à l'avance auprès du Messager Suisse, 11, rue Paul-Louis Courier, 75007 Paris, en envoyant un chèque de 50 F. pour le plateau-buffet.

Insignes du 1^{er} Août en vente au Messager Suisse.

Fin du conseil ministériel de l'OCDE à Paris - Satisfaction générale de la Suisse

La Suisse se félicite que la menace de sanctions unilatérales brandie par les Etats-Unis n'ait pas dominé les débats de la réunion de Paris de l'OCDE, ont indiqué fin mai à la presse des responsables de la délégation suisse.

La Suisse peut souscrire à tous les points du communiqué final de la réunion de Paris, a déclaré le secrétaire d'Etat à l'économie publique et directeur de l'Office fédéral des Affaires économiques extérieures, Franz Blankhart. L'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), a-t-il souligné, est « un des rares instruments de concertation internationale où la Suisse occupe une place à part entière ».

Ce statut lui permet à la fois de participer au « débat général » entre les 24 pays membres de l'organisation et « de défendre ses particularités », a-t-il ajouté. C'est aussi l'occasion, estime M. Blankhart, de comparer « notre analyse » de la situation économique mondiale avec celle des autres pays ce qui, s'est-il réjoui, « est le cas ».

Le multilatéralisme préservé

Le délégué du Conseil fédéral aux accords commerciaux, l'ambassadeur David de Pury, s'est félicité quant à lui du fait que la rencontre de Paris ait permis de « préserver » le multilatéralisme. Car, a-t-il souligné, « l'unilatéralisme doit être condamné ».

Le succès de la réunion de Paris réside également, selon M. de Pury, dans l'attachement des Etats-Unis au GATT et à l'Uruguay Round. Les menaces de sanctions unilatérales que Washington a brandies avec l'article 301 du nouveau Code de commerce n'ont pas dominé les débats et les Etats-Unis ont pris l'engagement d'œuvrer en faveur du multilatéralisme « en mettant le paquet » au sein de l'Uruguay Round, a-t-il expliqué.

Un autre succès de la réunion réside, toujours selon M. de Pury, dans l'importance qui a été accordée au dossier de l'agriculture. Les pressions en faveur d'une libéralisation restent « très fortes » ce qui, a-t-il ajouté, « confirme » les résultats obtenus à Genève.

Le suppléant de M. Blankhart, l'ambassadeur Mario Cotti, s'est pour sa part réjoui de l'intérêt que porte l'OCDE aux efforts communs de la CEE et de l'AELE en vue de créer un espace économique commun.